

Huber's got Talent

Franz Huber schluckt Schwerter fürs holländische Fernsehen

Garching. Als Garchinger bei „Holland's got Talent“ teilzunehmen: das klingt im ersten Moment utopisch. Doch der 39-jährige Franz Huber hat genau das geschafft. Der Elektriker hat nämlich ein sehr spezielles Talent: Er schluckt Schwerter. Bereits mehrere Weltrekorde hat der Garchinger aufgestellt und ist auch außerhalb Deutschlands bekannt.

Sein internationaler Ruf war es auch, der ihm den Auftritt bei „Holland's got Talent“ beschert hat. Eine Bewerbung bei der Show ist üblicherweise nicht möglich ohne einen Bezug zu Holland, aber da Huber selbst bereits in Holland aufgetreten ist und eines seiner Schwerter im Kuriositätenmuseum in Amsterdam ausgestellt ist, fragte dieser einfach an, ob das als Bezug zu Holland reicht, um an der Show teilzunehmen. Dies war offensichtlich der Fall.

Der Auftritt selbst lief reibungslos ab. Eine Überraschung für das Publikum und die Jury sollte das Schwertschlucken sein, also wurden Hubers Schwerter auf der



Obwohl es für Runde zwei nicht reichte, hatte Huber viel Spaß. Er dokumentierte vieles selbst.
– Foto: Huber

Bühne versteckt und ein Busch wurde in die Mitte der Bühne gestellt. Huber betrat die Bühne mit einer Heckenschere und begann, den Busch zu stutzen. Als er die Heckenschere schluckte war die Überraschung gelungen. Danach gab er seine Fähigkeiten auch mit den Schwertern zum Besten.

Um in die zweite Runde der Show zu kommen, reichte das

zwar nicht aus, aber Huber sagt von sich selbst, er habe trotzdem viel Spaß gehabt. Auch der Jury habe es gut gefallen. Einen volleren Terminkalender hat Huber, trotz des TV-Auftritts, zwar nicht, aber dies kann natürlich auch an der anhalten Corona-Pandemie liegen, die viele Teile der Unterhaltungsbranche schwer getroffen hat.
– eh